

## NOTA DE PRENSA

### CONGRESISTA JULIO ROSAS PRESIDENTE DE LA COMISION DE CULTURA CONMEMORO A DISTINGUIDOS PERIODISTAS EN SU DIA.

El Hemiciclo Raúl Porras Barrenechea del Congreso de la República se vistió de gala. Periodistas de gran renombre participaron de una memorable ceremonia en honor de los “hombres de prensa”. Se trató de una iniciativa del Congresista Julio Rosas, presidente de la Comisión de Cultura. Quienes se encargan de mantenernos informados y están en busca de la noticia, fueron en esta oportunidad los “**protagonistas de la noticia**”.

El Congresista Rosas inauguró la ceremonia no sin antes saludar a los periodistas por su día: “No es que uno este a favor del oficialismo o de la oposición, del lado del agresor o de la víctima; es imprescindible estar del lado de la verdad, es importante que los hombres de prensa estén siempre declarando la verdad, puede haber dos mentiras pero nunca dos verdades, siempre hay una sola verdad” remarcó.

Luego de su intervención el parlamentario Julio Rosas procedió, acompañado del Presidente del Congreso Daniel Abugatás a entregar el Diploma de Honor a uno de los más destacados periodistas del medio, el ex congresista **Arturo Salazar Larrain** quien más tarde brindó una emotiva Charla Magistral a los invitados.

Otros destacados periodistas como Julio Higashi, Dante Alva, Segundo Nuñez, Carlos Alvarado, Jorge Saldaña, July Guevara, Reynaldo Aragón, Francisco Ugarteche, Nancy Miller, Guillermo Morales y Leoncio Mariscal también fueron reconocidos. Finalmente el Congresista Julio Rosas clausuró la ceremonia: “Jesús de Nazaret dijo: Conoceréis la verdad y la verdad os hará libres, la verdad tiene un costo pero decirla en momentos difíciles llena de paz a la vida” “Que bueno es trabajar con libertad, libres para expresarnos”, puntualizó.

Oficina de Prensa del Congresista Julio Rosas. 958961628